"Es el estado de perfecta armonía entre mente y cuerpo. Situación de perfecto equilibrio, de armonía perfecta. Pero hay distintos grados de salud: se opone el individuo absolutamente sano, respecto del absolutamente enfermo. A mitad de distancia entre ambos, aparece el bienestar, ni sano, ni enfermo. Entre aquellos extremos se ubican todos los diferentes matices de salud y enfermedad"

Galeno 129 D.C.

- "La salud es una continua interacción armónica, orgánica y funcional, entre el hombre y su medio, y se considera al proceso saludenfermedad como una unidad dialéctica donde la lucha de contrarios y la solución de las contradicciones produce el desarrollo humano y de la sociedad"
- <u>Libro "Medicina General Integral"</u> <u>Edit. Ciencias Médicas, La Habana 1985</u>

 Es el balance entre el individuo y los otros, su ambiente, la historia y la producción de futuro, que se desarrolla en la totalidad del escenario social con sus múltiples intereses y movimientos"

Dr. Vicente Galli, Argentina 1987

 "Conjunto de capacidades biopsicosociales de un individuo o de un colectivo"

Dr.Luis Weinstein (Chile, contemporáneo)

 La salud se expresa correctamente cuando el hombre vive comprendiendo y luchando frente a los conflictos que la interacción con su mundo físico, mental y social le imponen, y cuando en esta lucha logra resolver tales conflictos, aunque para ello deba respetar la situación física, mental o social en la que vive o modificarla de acuerdo a sus necesidades y aspiraciones. De tal forma, que la salud corresponde al estado de optimismo, vitalidad, que surge de la actuación del hombre frente a sus conflictos y a la solución de los mismos..." Floreal Ferrara (En torno al concepto de salud, en

Revista de Salud Pública de La Plata-Argentina, enerodiciembre, 1975) "La salud, estado de completo bienestar, físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades, es un derecho humano fundamental, y el logro del grado más alto posible de salud, es un objetivo social sumamente importante en todo el mundo, cuya realización exige la intervención de muchos otros sectores sociales y económicos, además del de la salud." <u>Alma Ata, 1978</u>